

Den Gewerkschaften wird empfohlen, die Arbeiterkontrolle stärker zu entwickeln und die Arbeiterwohnungsbau-Genossenschaften voll zu unterstützen.

Zur Entscheidung der wichtigsten Fragen des Städtebaus und der Baukunst wird vorgeschlagen, beim Ministerrat einen Beirat für Bauwesen zu schaffen.

Das Politbüro ist davon überzeugt, daß alle Bauschaffenden die großen vor ihnen stehenden Aufgaben richtig anpacken werden; denn die neuen Schöpfungen auf dem Gebiete des Bauwesens sollen die nationale Kultur unserer Arbeiter- und Bauemacht und ihre internationale Autorität repräsentieren.

Beschluß des Politbüros vom 26. Oktober 1954